

Beschluss des Landrats vom 30.09.2021

Nr. 1126

41. Meldepflicht für Hanfanbau

2020/544; Protokoll: bw

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) informiert, der Regierungsrat sei bereit, die Motion als Postulat entgegenzunehmen.

Reto Tschudin (SVP) dankt dem Regierungsrat für das Erkennen der Wichtigkeit des Anliegens. Es werden viele Fragen gestellt, die Reto Tschudin weder beantworten kann noch will. Prüfungsbedarf erkennt er aber. Ein Postulat ist somit der richtige Weg, weshalb die Motion in ein Postulat umgewandelt wird. Der Landrat wird gebeten, dieses sachliche Anliegen zu unterstützen. Es soll geprüft werden, ob die Arbeit von Staatsanwaltschaft und Polizei damit erleichtert werden kann.

://: Der Vorstoss wird stillschweigend als Postulat überwiesen.